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上海安谱实验科技股份有限公司 

第二届董事会第十六次会议决议公告 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假记载、

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连

带法律责任。 

 

一、会议召开和出席情况 

（一）会议召开情况 

1.会议召开时间：2018 年 10 月 10 日 

2.会议召开地点：会议以通讯方式召开 

3.会议召开方式：通讯 

4.发出董事会会议通知的时间和方式：2018 年 10 月 8 日以电子邮件、书面传真

或专人送达方式方式发出，并经全体董事一致同意后召开。 

5.会议召集人：彭华 

6.召开情况合法、合规、合章程性说明： 

本次会议的召开符合《中华人民共和国公司法》及有关法律、法规和《公司章程》

的规定。 

 

（二）会议出席情况 

会议应出席董事 5 人，出席和授权出席董事 5 人。 

（一）审议未通过《关于要求对 2017 年年报固定资产“其他转出”项目 486 万

元做出说明的议案》 

1.议案内容： 

经公司代表十分之一以上表决权的股东夏敏勇先生提议，审议主要内容如

下：通过阅读发现 2017年年报合并财务报表显示 2017年固定资产披露房屋、建
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筑物“其他转出”486万元，但是财务报表附注并没有披露该笔“其他转出”的

具体性质，由于涉及资本支出且金额重大，在无法知晓“其他转出”的性质下，

无法判断该账务处理是否是合理的，请董事会对该项“其他转出”的性质及原因

做出说明。 

2.议案表决结果：同意 2 票；反对 3 票；弃权 0 票。 

反对原因：董事彭华、韩双来、寿淼钧认为：公司股东夏敏勇先生，自 2016 年

11月 18日起至今任本公司董事，为本公司创始人且成立以来一直在本公司任职。

对于公司经营管理和业务情况比较熟悉。对于公司定期报告均签署了同意意见。

夏敏勇先生对公司历史财务数据提出了众多议案，鉴于 1.临近年底，公司经营

管理业务繁忙、业务及管理部门工作压力均较大，本着对公司利益最大化的目的

出发，应集中精力在公司业务上；2.董事会已经审议通过了关于公司部门经理以

上员工费用报销情况进行自查及完善公司重大资本性支出等内部管理制度的事

项尚在进行中；3.夏敏勇先生可直接与公司总经理沟通了解希望了解的关于公司

经营管理情况。故反对此议案。  

3.回避表决情况： 

本议案不涉及关联交易事项，无需回避表决。 

4.提交股东大会表决情况： 

本议案无需提交股东大会审议。 

（二）审议未通过《关于要求对 2016-2017 年工资变化情况不合理之处做出说明

的议案》议案 

1.议案内容： 

经公司代表十分之一以上表决权的股东夏敏勇先生提议，审议主要内容如下：通

过阅读 2014年至 2017年年报，根据合并报表的数据显示，发现从 2014年至 2017

年员工人数和销售收入都有大幅度上升，但是平均工资却反而下降了。结合近年

社会工资总体向上的趋势，这一变化存在不合理之处。 

2.议案表决结果：同意 2 票；反对 3 票；弃权 0 票。 

反对原因：董事彭华、韩双来、寿淼钧认为：公司股东夏敏勇先生，自 2016

年 11月 18日起至今任本公司董事，为本公司创始人且成立以来一直在本公司任

职。对于公司经营管理和业务情况比较熟悉。对于公司定期报告均签署了同意意
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见。夏敏勇先生对公司历史财务数据提出了众多议案，鉴于 1.临近年底，公司

经营管理业务繁忙、业务及管理部门工作压力均较大，本着对公司利益最大化的

目的出发，应集中精力在公司业务上；2.董事会已经审议通过了关于公司部门经

理以上员工费用报销情况进行自查及完善公司重大资本性支出等内部管理制度

的事项尚在进行中；3.夏敏勇先生可直接与公司总经理沟通了解希望了解的关于

公司经营管理情况。故反对此议案。 

3.回避表决情况： 

本议案不涉及关联交易事项，无需回避表决。 

4.提交股东大会表决情况： 

本议案无需提交股东大会审议。 

（三）审议未通过《关于要求对 2016-2017 年社会保险和福利费大幅度增长做出

说明的议案》议案 

1.议案内容： 

经公司代表十分之一以上表决权的股东夏敏勇先生提议，审议主要内容如下：通

过阅读公司年报发现，2014-2017 年合并报表工资薪酬数据，注意到 2017 年工

资相较于 2016 年增长了 700 多万元（涨幅 23%），但是同期社会保险增长了 300

多万元（涨幅 44%）。由于社会保险的计算是员工的一定比率，所以 2017年社保

的增长比率大幅高于工资的增长比率存在不合理之处。 

2.议案表决结果：同意 2 票；反对 3 票；弃权 0 票。 

反对原因：董事彭华、韩双来、寿淼钧认为：公司股东夏敏勇先生，自 2016

年 11月 18日起至今任本公司董事，为本公司创始人且成立以来一直在本公司任

职。对于公司经营管理和业务情况比较熟悉。对于公司定期报告均签署了同意意

见。夏敏勇先生对公司历史财务数据提出了众多议案，鉴于 1.临近年底，公司

经营管理业务繁忙、业务及管理部门工作压力均较大，本着对公司利益最大化的

目的出发，应集中精力在公司业务上；2.董事会已经审议通过了关于公司部门经

理以上员工费用报销情况进行自查及完善公司重大资本性支出等内部管理制度

的事项尚在进行中；3.夏敏勇先生可直接与公司总经理沟通了解希望了解的关于

公司经营管理情况。故反对此议案。 

3.回避表决情况： 
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本议案不涉及关联交易事项，无需回避表决。 

4.提交股东大会表决情况： 

本议案无需提交股东大会审议。 

（四）审议未通过《关于要求对 2016年预付款项大幅增加做出说明的议案》 

1.议案内容： 

经公司代表十分之一以上表决权的股东夏敏勇先生提议，审议主要内容如下：通

过阅读公司 2016年年度报告，注意到合并财务报表披露的 2016年末预付款项金

额为 1249 万元，而 2015年末仅 514万元，2016年相比于 2015年末上升 703万

元，但是相关附注披露金额合计仅 341万元，仅占全部余额的 30%左右，无法充

分解释两年的合计变动，请详细说明相关上升原因。 

2.议案表决结果：同意 2 票；反对 3 票；弃权 0 票。 

反对原因：董事彭华、韩双来、寿淼钧认为：公司股东夏敏勇先生，自 2016

年 11月 18日起至今任本公司董事，为本公司创始人且成立以来一直在本公司任

职。对于公司经营管理和业务情况比较熟悉。对于公司定期报告均签署了同意意

见。夏敏勇先生对公司历史财务数据提出了众多议案，鉴于 1.临近年底，公司

经营管理业务繁忙、业务及管理部门工作压力均较大，本着对公司利益最大化的

目的出发，应集中精力在公司业务上；2.董事会已经审议通过了关于公司部门经

理以上员工费用报销情况进行自查及完善公司重大资本性支出等内部管理制度

的事项尚在进行中；3.夏敏勇先生可直接与公司总经理沟通了解希望了解的关于

公司经营管理情况。故反对此议案。 

3.回避表决情况： 

本议案不涉及关联交易事项，无需回避表决。 

4.提交股东大会表决情况： 

本议案无需提交股东大会审议。 

（五）审议未通过《关于要求对 2016和 2017 年与控股股东聚光科技关联交易中

技术服务类项目真实性进行调查的议案》 

1.议案内容： 

经公司代表十分之一以上表决权的股东夏敏勇先生提议，审议主要内容如下：通

过阅读公司 2016 和 2017 年年度报告，注意到：公司 2016 年与控股股东聚光科
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技子公司北京聚光世达科技有限公司关联交易技术服务的金额是 1252308元，与

控股股东聚光科技子公司北京聚光盈安科技有限公司关联交易技术服务的金额

是 666,000 元；公司 2017 年与控股股东聚光科技子公司北京聚光世达科技有限

公司关联交易技术服务的金额是 1,982,699.95 元，与控股股东聚光科技子公司

北京聚光盈安科技有限公司关联交易技术服务的金额是 659,829.04 元，但从安

谱实验技术相关部门了解到，并没有与以上两家控股股东聚光科技下属子公司发

生过技术服务合作和交易，其真实性存疑，请董事会进行调查。 

2.议案表决结果：同意 2 票；反对 3 票；弃权 0 票。 

反对原因：董事彭华、韩双来、寿淼钧认为：公司股东夏敏勇先生，自 2016

年 11月 18日起至今任本公司董事，为本公司创始人且成立以来一直在本公司任

职。对于公司经营管理和业务情况比较熟悉。对于公司定期报告均签署了同意意

见。夏敏勇先生对公司历史财务数据提出了众多议案，鉴于 1.临近年底，公司

经营管理业务繁忙、业务及管理部门工作压力均较大，本着对公司利益最大化的

目的出发，应集中精力在公司业务上；2.董事会已经审议通过了关于公司部门经

理以上员工费用报销情况进行自查及完善公司重大资本性支出等内部管理制度

的事项尚在进行中；3.夏敏勇先生可直接与公司总经理沟通了解希望了解的关于

公司经营管理情况。故反对此议案。 

3.回避表决情况： 

本议案不涉及关联交易事项，无需回避表决。 

4.提交股东大会表决情况： 

本议案无需提交股东大会审议。 

（六）审议未通过《关于要求董事会对 2017 年年报中费用虚减和净利润虚增

进行说明的议案》 

1.议案内容： 

经公司代表十分之一以上表决权的股东夏敏勇先生提议，审议主要内容如下：按

照权责发生制原则，凡是属于当期已经发生或应当负担的费用，不论是否支付了

款项（钱)，会计都应该在账筹上记录当期的费用增加。提议股东了解到，公司

2017 年年报存在以下问题：2017 年有部分运费和仓储费未计入 2017 年；2017

年有部分年终奖和销售提成未计入 2017年；请董事会核实说明。 
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2.议案表决结果：同意 2 票；反对 3 票；弃权 0 票。 

反对/弃权原因：董事彭华、韩双来、寿淼钧认为：公司股东夏敏勇先生，自

2016 年 11 月 18 日起至今任本公司董事，为本公司创始人且成立以来一直在本

公司任职。对于公司经营管理和业务情况比较熟悉。对于公司定期报告均签署了

同意意见。夏敏勇先生对公司历史财务数据提出了众多议案，鉴于 1.临近年底，

公司经营管理业务繁忙、业务及管理部门工作压力均较大，本着对公司利益最大

化的目的出发，应集中精力在公司业务上；2.董事会已经审议通过了关于公司部

门经理以上员工费用报销情况进行自查及完善公司重大资本性支出等内部管理

制度的事项尚在进行中；3.夏敏勇先生可直接与公司总经理沟通了解希望了解的

关于公司经营管理情况。故反对此议案。 

3.回避表决情况： 

本议案不涉及关联交易事项，无需回避表决。 

4.提交股东大会表决情况： 

本议案无需提交股东大会审议。 

（七）审议未通过《关于要求董事会对夏敏勇与聚光科技签订的补充协议中

激励奖金合法性进行确认的议案》 

1.议案内容： 

经公司代表十分之一以上表决权的股东夏敏勇先生提议，审议主要内容如下：夏

敏勇本人与聚光科技股份有限公司签订的收购补充协议中约定，聚光科技支付给

夏敏勇的股权转让价款中取出部分奖励基金，用于奖励给安谱实验的管理团队。

请董事会确认该奖励基金是否合法，是否对股权转让完成后公司的财务报告产生

影响？ 

2.议案表决结果：同意 2 票；反对 3 票；弃权 0 票。 

反对/弃权原因：董事彭华、韩双来、寿淼钧认为：公司股东夏敏勇先生，自

2016 年 11 月 18 日起至今任本公司董事，为本公司创始人且成立以来一直在本

公司任职。对于公司经营管理和业务情况比较熟悉。对于公司定期报告均签署了

同意意见。夏敏勇先生对公司历史财务数据提出了众多议案，鉴于 1.临近年底，

公司经营管理业务繁忙、业务及管理部门工作压力均较大，本着对公司利益最大

化的目的出发，应集中精力在公司业务上；2.董事会已经审议通过了关于公司部
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门经理以上员工费用报销情况进行自查及完善公司重大资本性支出等内部管理

制度的事项尚在进行中；3.夏敏勇先生可直接与公司总经理沟通了解希望了解的

关于公司经营管理情况。故反对此议案。 

3.回避表决情况： 

本议案不涉及关联交易事项，无需回避表决。 

4.提交股东大会表决情况： 

本议案无需提交股东大会审议。 

（八）审议未通过《关于要求董事会对总经理彭华女士在香港的私人账户用

于收取海外客户货款进行调查的议案》 

1.议案内容： 

经公司代表十分之一以上表决权的股东夏敏勇先生提议，审议主要内容如下：请

董事会对公司总经理彭华女士是否存在使用境外私人账户收取客户货款的情况

进行调查，需明确收取了多少海外客户的货款和这些货款的处置情况。 

2.议案表决结果：同意 2 票；反对 3 票；弃权 0 票。 

反对/弃权原因：董事彭华、韩双来、寿淼钧认为：公司股东夏敏勇先生，自

2016 年 11 月 18 日起至今任本公司董事，为本公司创始人且成立以来一直在本

公司任职。对于公司经营管理和业务情况比较熟悉。对于公司定期报告均签署了

同意意见。夏敏勇先生对公司历史财务数据提出了众多议案，鉴于 1.临近年底，

公司经营管理业务繁忙、业务及管理部门工作压力均较大，本着对公司利益最大

化的目的出发，应集中精力在公司业务上；2.董事会已经审议通过了关于公司部

门经理以上员工费用报销情况进行自查及完善公司重大资本性支出等内部管理

制度的事项尚在进行中；3.夏敏勇先生可直接与公司总经理沟通了解希望了解的

关于公司经营管理情况。故反对此议案。 

3.回避表决情况： 

本议案不涉及关联交易事项，无需回避表决。 

4.提交股东大会表决情况： 

本议案无需提交股东大会审议。 

二、备查文件目录 

《上海安谱实验科技股份有限公司第二届董事会第十六次会议决议》 
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上海安谱实验科技股份有限公司  

董事会  

2018 年 10 月 12 日  


